

Banca mexicana, lista para cumplir Basilea III (El Financiero 14/09/10)

Banca mexicana, lista para cumplir Basilea III (El Financiero 14/09/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 14 de septiembre de 2010 Capitalización de entidades, por arriba de 16%, afirma ABM. Sí implicará cambios en la normatividad del país: Deschamps. Las medidas, adecuadas para proteger al mundo financiero, puntualiza. - Mercados respaldan decisión de Basilea En medio de preocupaciones de la banca internacional porque el endurecimiento de los requisitos de capital provoque menos margen para pagar dividendos y bonos a sus directivos, la Asociación de Bancos de México (ABM) garantizó que lo aprobado por el Comité de Basilea fortalece a nuestro país como sistema financiero. Para Ignacio Deschamps, presidente de la ABM, la banca mexicana está en condiciones para enfrentar las nuevas reglas de capitalización, acordadas este fin de semana por el Comité de Basilea para la Supervisión Bancaria, al contar con un índice de capitalización por arriba de 16 por ciento. Sin embargo, adelantó que seguramente Basilea III "implicará cambios en la normatividad mexicana, pero no en exigencias de capital, pues la mayoría de los bancos en México ya está en niveles como los pide la nueva regulación internacional". Precisó que "con índices de capitalización que superan los niveles de 16 por ciento, la banca mexicana ha podido resistir una fuerte crisis financiera internacional con buena calidad de activos y recuperando, además en poco tiempo, la capacidad de crédito". Entidades internacionales están preocupadas también por el desafío que esta nueva normativa puede suponer en algunos países y la posibilidad de que los cambios provoquen una restricción del crédito. Éste es el mayor reto al que se enfrenta la nueva regulación, que puede retrasar la salida de la crisis más de lo deseado. En conferencia, con motivo de la colocación de certificados de capital de desarrollo de Prudential Real Estate Investors, y en donde BBVA Bancomer fungió como intermediario, el directivo de la ABM reconoció que las medidas fortalecen un mayor nivel de capital fundamental, integrado por capital accionario y utilidades retenidas, por lo que son óptimas exigencias para todos los bancos del mundo. Ignacio Deschamps exaltó el trabajo de las autoridades mexicanas en las reuniones internacionales, pues aseveró que es importante que el mundo financiero se proteja, tras una de las peores crisis en 2008 y, al mismo tiempo, flexibilizando este tipo de criterios a las circunstancias de cada país. Los nuevos preceptos no serán efectivos hasta 2018 para dar tiempo a que las entidades financieras se adapten al nuevo marco regulatorio mundial. La nueva normativa busca reforzar la estabilidad económica tras una crisis financiera que ha provocado la mayor recesión desde la Segunda Guerra Mundial. Las medidas estaban cantadas tras el terremoto financiero provocado por el pinchazo de la burbuja inmobiliaria y, sobre todo, tras la quiebra de Lehman Brothers (15 de septiembre de 2008), pero se han dilatado porque no todos los países están en la misma situación y las regulaciones son en muchos casos diferentes. Sin Su Casita Ignacio Deschamps, también director de BBVA Bancomer, indicó que la diferencia en los criterios de valuación fue el motivo por el que la entidad que representa rompió las negociaciones con Su Casita. Así, BBVA Bancomer y Su Casita no se pudieron poner de acuerdo sobre el precio, por lo que Caja Madrid (con 40 por ciento de participación) y los socios locales, que gestionan la Sofol, siguen buscando opciones para esta hipotecaria, que -como el resto del sector- vive una fase delicada.